

Retour sur...



Le 25 mars, ce sont plus de 30 000 personnes qui se sont réunies près de Sainte-Soline à l'appel de la Confédération Paysanne, de Bassines Non Merci et des Soulèvements de la Terre, mais aussi de plus de 100 organisations associatives et syndicales, dont l'Union syndicale Solidaires, pour mettre un terme aux projets mortifères des mégabassines. Face aux totems de la faune menacée par les projets de bassines, la outarde, la loutre et l'anguille, portés par les manifestant-es à travers champs dans une ambiance déterminée, le gouvernement a décidé, une fois encore, de déployer des milliers de gendarmes. Ces derniers ont obéi aux ordres et n'ont pas hésité à faire usage d'une violence, disproportionnée. Le bilan a été sans appel: 200 blessé-es, dont certain-es toujours dans un état grave. Malgré le déchaînement des violences policières à Sainte-Soline, notre détermination à porter un projet plus juste socialement et climatiquement ne nous arrêtera pas. Nos luttes sociales et écologiques sont étroitement liées et doivent s'imbriquer. C'est le sens du syndicalisme de transformation sociale porté par Solidaires. L'eau est un bien commun qui ne peut-être privatisée! [vimeo.com/816001513](https://vimeo.com/816001513) No Bassaran!

